



8月のデザート

栄養士さんに「今日のデザートは何？」と聞くと「パannaコッタ！」の答え。「それはナンノコッタ？」と返すと「牛乳と生クリームのプリンだ！」そうです。甘くて美味しかった！



感染対策を徹底したうえで

「敬老のつどい」を開催します

9月17日(金)午後2時より

1階交流ホールにて

マジックショーや敬老の症状授与、ピアノなどを予定しています。(ガラス越しのご家族の見学はOKです)

デイ便り



Goal!

ゲートボールを楽しんでいます。

男性陣は、昔ゴルフをやっていたためか、構えのスタイルが決まっていると、女性陣から褒められていました。「さすがやね」「かっこええわ」となど言われて満更でもなさそう。

秋を感じますか？



職員の手作り、柿のオブジェです。柿色は何で作っていると思いますか？実はこれ「風船」です。よく思いつきましたね！

1階のエレベーターの前に飾っています。もっとたくさんの人に見てもらえないのが残念。

編集後記

—追悼—

わかばではお亡くなりになる方もおられます。医療機関で亡くなった方もおられますし、わかばで「着取の」をされた方もいらっしゃいます。先日お亡くなりになったA様を思い出します。お元気な時はわかばの書道教室に出てこれた独特の字を披露してくれました。会話はやや難しかったのですが、いつも「ニ」や「ハ」を添えてスタッフは癒されたものでした。ある演歌歌手の大ファンだったので、わかばの「お誕生日企画」として、ご家族、スタッフと公演を聞きに行った時は本当にうれしそうでした。その時の写真を見ていると切なくなります。今秋もまたその歌手の公演が和歌山であり、Aさんを連れて行けたらなあと思っていましたが、入院先のドクターから「わかばで着取りを」と宣告され、それもかなわぬ夢となりました。

人との別れは避けられないものと承知はしていても、寂しいですね。謹んでA様のご冥福をお祈りいたします。(由)